

**FACHSCHAFTSRAT
BETRIEBSWIRTSCHAFT**



**PROTOKOLL DER
FACHSCHAFTSRATSITZUNG AM
02.10.2019**

TAGESORDNUNG FÜR DEN 02.10.2019

- TOP 1: Formalia**
- Begrüßung
 - Feststellung der Beschlussfähigkeit
 - Abstimmung über das Protokoll vom
 - 28.08.2019 (Daniel)

- TOP 2: Gremien**
- Fakultätsrat
 - Fachschaftenkonferenz
 - Prüfungsausschuss
 - Promotionsausschüsse
 - Habilitationskommission

TOP 3: Förderverein...

TOP 4: O-Woche

- TOP 5: Wahlen**
- Rechnungsprüfer
 - Studynight

TOP 6: Absolventenfeier

TOP 7: Semesterrückblick/planung

- TOP 8: Sonstiges**
- Organisatorisches
 - Nächste Sitzung am 23.10.2019

TOP 1: FORMALIA

Die Sitzung wurde um 18:30 Uhr durch Carl eröffnet. Im Verlaufe der Sitzung konnten 17 Teilnehmer begrüßt werden.

Die Beschlussfähigkeit kann zunächst nicht festgestellt werden.

Die Vorstellungsrunde entfällt, da keine Gäste anwesend sind.

Die Abstimmung über das Protokoll wird vertagt, da keine Beschlussfähigkeit vorliegt.

TOP 2: GREMIEN

- **Fakultätsrat**
 - Hat getagt.
 - Neuer Juniorprofessor Jens Wrong an der MSM.
 - **Fachschafftenkonferenz**
 - Hat getagt.
 - FSK-Sitzungen sollen demnächst live gestreamt werden.
 - **Prüfungsausschüsse:**
 - Hat nicht getagt
 - **Promotionsausschuss:**
 - Hat nicht getagt
 - **Habilitationskommission:**
 - Hat nicht getagt
-

TOP 3: FÖRDERVEREIN

In letzter Zeit wurden hauptsächliche Verträge für die O-Woche abgeschlossen. Federico appelliert an die Fachschaft, dass keine Verträge über den eigenen Namen laufen oder persönlich unterschrieben werden sollen. Der Förderverein ist unter anderem dafür da, als Vertragspartner aufzutreten.

TOP 4: O-WOCHE

Federico berichtet, dass noch einige Schichten besetzt werden müssen. In der O-Woche wird in der Zentrale ein Bildschirm aufgestellt, auf dem aktuell freie Schichten einzusehen sind, sodass man auch spontan einspringen kann. Am Freitag findet um 16 Uhr eine verpflichtende Helferschulung statt. Wer am Freitag keine Zeit hat kann alternativ am Montag um 13 Uhr zur Schulung kommen.

Das Partyteam berichtet, dass die Tage noch ein Schichtplan für die Erstiparty online gestellt wird.

Ceyda schaltet sich dazu. Die Sitzung ist beschlussfähig.

Federico stellt einen Budgetantrag für einen in der Vergangenheit durchgeführten Tutorenabend vor. Dieser wird einstimmig angenommen.

Ceyda verabschiedet sich wieder. Die Sitzung ist nicht mehr beschlussfähig.

TOP 5: WAHLEN

Die Wahlen werden aufgrund mangelnder Beschlussfähigkeit auf die nächste Sitzung vertagt.

TOP 6: ABSOLVENTENFEIER

Dominik berichtet, dass die Absolventenfeier nun offiziell am 08.11.2019 stattfinden kann. Allerdings unter der Bedingung, dass kein Alkohol ausgeschenkt wird.

Alle Absolventen und alle, die an dem Abend keine Zeit haben, mögen sich bitte bei dem Team melden/ abmelden.

Nicole stellt ein Sponsoringangebot von Flaschenpost vor. Allerdings fällt die Stimmung eher negativ aus. Alternativ wird über eine Kooperation mit Flaschenpost für die PandA diskutiert. Dieser Vorschlag kommt grundsätzlich gut an. Die jeweiligen Teams werden am kommenden Freitag mit Flaschenpost Rücksprache halten.

Voraussichtlich kann die PandA nicht im Mercatorkeller stattfinden, da sich das Gebäudemanagement nicht meldet. Das Team versucht noch einmal über andere Wege an das Gebäudemanagement herantreten zu können. Dennoch soll jeder schon einmal über eine alternative Location nachdenken.

TOP 7: SEMESTERRÜCKBLICK/PLANUNG

Einige Fachschaftler haben sich zusammengesetzt und zusammengetragen was derzeit läuft bzw. nicht so gut läuft.

Unter anderem wurde das Nachwuchsteam angesprochen. Ggf. sollte mal wieder ein Nachwuchstreffen stattfinden oder andere Aktionen, um Nachwuchs zu akquirieren.

Vorschlag: Eine Sondersitzung am 30.10. zum Schnuppern.

Außerdem wird die Teamübergabe kritisiert. Gegebenenfalls kann man nach den Wahlen „Übergabegespräche“ einführen. Außerdem sollen die Leitfäden auf dem Server regelmäßig gepflegt werden.

Beim Sponsoring gibt es auch immer wieder Kommunikationsprobleme. Grundsätzlich liegt die Verantwortung beim Sponsoringteam. Jedes Team, das Sponsoring benötigt möge bitte mit dem Sponsoringteam Rücksprache halten.

Außerdem wurde angesprochen, dass es die Möglichkeit gibt von Zuhause auf den FS-Server zugreifen zu können. Wer Interesse hat möge bitte auf das IT-Team zukommen.

TOP 8: SONSTIGES

Jasper reicht Feedback für das Semesterabschlussgrillen ein. Es wird angesprochen, dass die Veranstaltung zu teuer war und auch zu wenig Lehrstühle mitgekommen sind. Lara merkt hingegen an, dass die Beteiligung der Alumnis sehr positiv ausgefallen ist.

Carl erfragt, ob sich jemand um die Glühweinaktion kümmern möchte. Als Datum wird der 18.12.2019 vorgeschlagen. Tom und Federico übernehmen die Organisation.

Carl spricht an, dass am 22.10.2019 der Kneipenbachelor stattfindet. Die Fachschaft hat bis zu 20 Gästelistenplätze zur Verfügung gestellt bekommen. Außerdem können wir 5 mal 2 Karten verlosen. Die Verlosung läuft vermutlich über unsere Sozialen Netzwerke.

Der GS-Dienst Plan ist online. Bislang sind noch sehr viele Schichten unbesetzt.

Pia fragt nach den Fachschaftsbildern, die Manou gemacht hat. Bisher haben wir von Manou noch keine Rückmeldung erhalten. Jasper kümmert sich drum.

ANMERKUNGEN ZUM PROTOKOLL

An dem in der Fachschaft einzusehenden Originalprotokoll angehängt, befindet sich die Anwesenheitsliste der Fachschafter im Original.

Dieses Protokoll bedarf zur Erlangung der Gültigkeit der Genehmigung durch die nächste Fachschaftssitzung. Die nächste Fachschaftssitzung findet am 23.10.2019 um 18:15 Uhr statt.

Protokollant: *Lara Teriete*
Duisburg, den 03.10.2019

Sitzungsleitung: *Carl Philipp Schürmann*
Duisburg, den 23.10.2019

Unterschrift

Unterschrift